



2024年 2月
尚徳福祉会
馬橋保育園
高松 理香

梅の花がほのかに香って春の訪れを感じさせてくれます。
保育園の近くには梅にちなんだ、名称がたくさんあり、公園に行く散歩の楽しみの一つでもあります。
子どもたちのおしゃべり声も、小鳥のさえずりのように綺麗に響き、明るい日差しが一層まぶしく感じます。子どもと過ごす時間は、いつも発見と感動の毎日です。5感がフル回転!!
今日はどんなワクワクがあるかしら?と、通勤電車で朝日が昇ると同時に気持ちも高ぶります。



★2月の行事予定★

- 1日(木) 4歳児保護者会
- 2日(金) 節分の会
- 3日(土) 5歳児 発表会及び保護者会
- 7日(水) 3歳児保護者会
- 8日(木) 0歳児健診
英語であそぼう
- 9日(金) 2歳児保護者会
- 13日(火) 乳児計測
- 14日(水) 1歳児保護者会
幼児計測
- 16日(金) 0歳児保護者会
- 22日(木) 英語であそぼう
避難訓練

お知らせ

お願い

降園時、職員が子どもを引き渡しましたら、速やかに
お帰り頂きますようお願い致します。
暗くなってもきました。
玄関から門までは、緩やかな坂道にもなっています。
子どもたちの安全の為にもご協力をお願い致します。

先生たちも頑張っています。

1月26日(金)。避難訓練がありました。
子どもたちは、4月から毎月行われている訓練の成果が表れ避難の仕方や防災頭巾のかぶり方も上手にできています。今回は先生方の消火訓練を行いました。
消防署より、訓練用の《水消火器》をお借りしてきて、先生たちの消火訓練が始まりました。
① 黄色い線を抜く ②ホースを持つ ③レバーを押して撥水!!
初めて消火器を持った先生からは、「キャ〜!!」と、声が上がりました。
水の勢いに思わず腰が引ける姿もありましたが、徐々に慣れてきている様子。
大人も、経験って大事ですね。
子どもたちからは「先生、すごい!!」「消防士さんみたいでかっこいい!!」との声。
歓声が上がるとともに、目が♡になっていました。

興味津々の子ども達。
大きくなったら消防士さんになる子はいるか?

馬橋保育園の豆まき

節分の定番といえば「豆まき」。昔は、病気や災害など悪いものはすべて「鬼」の仕業だと考えられていたため、鬼を退治する効果があるとされる豆を投げる風習が広まりました。また、**恵方巻きを食べる**風習も一般的。その年の恵方を向いて、しゃべらずに黙々と食べると願いが叶うといわれています。また、地域によってはいわしを飾ったり、食べたりすることも。このほかにも、節分にけんちん汁を飲んだり、そばを食べたりする地域もあります。古くから伝えられている由来・歴史などを改めて知ると、節分がより一層楽しいものになりますね。

今年の馬橋保育園の豆まきは、幼児さんは《恵方巻作り》をするそうです。
どんな恵方巻になるかは?お楽しみ。。。
乳児さんは、鬼って怖いじゃないよ。ということを伝えたいと先生の思いが込められた、豆まきになります。
私も一緒に参加します。
今からワクワクしています。



手つなぎ散歩が楽しい1歳さん。

お友だちと手をつないで歩くの楽しい1歳児さん。園庭でもその姿は、よく見られます。
ここぞとばかりに、手をつないで歩き私の前を歩き
「僕たち、私たち、大きくなったでしょ!!」
と、自信満々の笑みを浮かべています。
お散歩バギーは卒業!!
寒さに負けず元気な姿がキラキラまぶしくパワーをもらいました。

